

Guía de ocio y cultura

Coordina:
Elena Casero | agendalne@lne.es

Curso gratuito de fotografía en Mieres a cargo de la asociación "Semeya" • Los escolares del Elena Sánchez Tamargo visitan la residencia de Laviana • Representación de tres obras en las IV Jornadas de teatro del centro social de mayores de Moreda

Las Cuencas

Curso gratuito de fotografía. La Agrupación Fotográfica Semeya ofrece en Mieres un taller para aficionados a la fotografía. Será todos los miércoles, y empieza esta tarde, en horario de **17.00 a 19.00 horas**. Es gratuito.

Proyección de "La leyenda de la ciudad sin nombre". El ciclo "De cine" ofrecerá esta tarde, en el Ateneo de Turón, el pase del filme dirigido por Joshua Logan en 1969. Será a partir de las **19.00 horas**.

Visita de escolares a la residencia de mayores de Laviana. El alumnado del colegio Elena Sánchez Tamargo participará hoy en una experiencia intergeneracional. El encuentro comenzará a las **11.00 horas**.

Teatro en el centro de personas mayores de Moreda. El centro organiza este mes sus VI Jornadas de teatro de centros de personas mayores de Asturias. A las **17.30 horas** se interpretarán tres obras. El cartel incluye "El mio Marcelo", del centro social de personas mayores de La Felguera; "Casting en la academia de baile", del grupo "Recitadores" del centro social de personas mayores de Mieres, e "Historias de la clase media", del centro de personas mayores de Sama.

Oviedo

IV Ciclo de cine del Museo de Bellas Artes de Asturias. Desde hoy y hasta el próximo 6 de mayo tendrá lugar el IV Ciclo de cine del Museo Bellas Artes de Asturias. Se trata de una iniciativa realizada en colaboración con el Museo Arqueológico de Asturias, donde se efectuará la proyección de todas las películas, relacionadas con la interpretación cinematográfica del Nuevo Testamento. Hoy se proyectará, a partir de las **18.00 horas**, "The Nativity Story", de Catherine Hardwicke.

XXII Festival de Teatro Lírico Español. El teatro Campoamor acoge esta tarde, a partir de las **20.00 horas**, la representación de la opereta "Katuska", con música de Pablo Sorozábal, libreto de Emilio González del Castillo y Manuel Martí Alonso. Fue estrenada en 1931 en Barcelona.

Recital poético en la Biblioteca del Fontán. El salón de actos de la Biblioteca Pérez de Ayala (el Fontán), será el escenario, a las **19.00 horas**, de un recital poético-musical titulado "Lluvia de palabras", organizado por la Asociación de Amigos de la Biblioteca de Asturias e interpretado por los autores, un grupo de poetas avilesinos arropados por "La Caravana del Verso". El acto

lo presentará el escritor y poeta Antonio Merayo.

Presentación del libro "Pan, té y cerveza". José María Díaz presenta, a las **19.30 horas**, en The Opera Café (C/ Argüelles, 35), su libro "Pan, té y cerveza", acto organizado por la librería Maribel y Ediciones Trea. Además del autor, intervendrá el historiador Luis Modesto Arias González.

Jornada divulgativa de los trastornos del sueño. El auditorio Príncipe Felipe acoge a partir de las **18.00 horas** una jornada divulgativa sobre los trastornos del sueño. Los trastornos del sueño son un grupo de enfermedades que afectan hasta al 20 por ciento de la población y son causa frecuente de consulta médica. La Escuela Municipal de Salud del Ayuntamiento de Oviedo, en colaboración con la unidad del sueño del Centro de Cabeza y Cuello Dr. Llorente, organiza la jornada con el fin de dar a conocer entre la población los principales trastornos del sueño, así como su repercusión social y la importancia de su diagnóstico.

Visitas guiadas al Museo de Bellas Artes. Con motivo de la pasada inauguración de la ampliación del Museo de Bellas Artes de Asturias, la institución ofrece un programa de visitas guiadas al edificio de la ampliación ubicado en la plaza de Alfonso II durante todo el mes de abril. El objetivo de la actividad es dar una primera aproximación al público a este nuevo espacio, su papel en la historia de la institución y, sobre todo, los tesoros de arte contemporáneo regional y nacional que alberga. Las visitas se llevan a cabo con un mínimo de 5 y un máximo de 25 personas por grupo. Se recomienda acudir 10 minutos antes del inicio de la actividad. La visita de hoy comienza a las **18.30 horas**. Es conveniente reservar entradas vía correo electrónico (visitantes@museobbaa.com) o por teléfono llamando al 985212057.

Gijón

Presentación de la revista "Anáfora". En la cafetería-librería La Revoltosa (c/ Juan Alonso, 12), a las **19.30 horas**, se presentará el cuarto número de la revista "Anáfora", con el periodista Pachi Poncela como maestro de ceremonias y con la participación del profesor y crítico literario Ángel Alonso y los poetas Alba González Sanz, Diego Solís y Miguel Álvarez López. La entrada al acto es libre y gratuita.

Exposición sobre Nel Amaro. Esta tarde, a las **19.00 horas**, se inaugura en Laboral Centro de Arte la exposición sobre la obra del performer, poeta, novelista, dramaturgo y activista cultural Nel Amaro, en el marco de las



jornadas de diseño "Motiva" 2015. La exposición "Acción poética" permanecerá hasta el 15 de noviembre.

Avilés y comarca

Charla sobre la crisis y el Estado del bienestar. Javier Suárez Pandiello, catedrático de la Universidad de Oviedo, imparte, a las **19.30 horas**, en el Centro de Servicios Universitarios (calle La Ferrería), la conferencia "Crisis, post-crisis y Estado de bienestar: una visión de economía aplicada". Este acto forma parte del Aula de Economía de la Universidad de Oviedo. La entrada es libre hasta completar el aforo de la sala.

Mesa redonda sobre la bici en el medio urbano. El programa "Primabici Avilés", que se desarrolla en abril, mes de la bici, con el objetivo de promocionar el uso de la bicicleta en el entorno urbano y periurbano de Avilés, incluye hoy una mesa redonda bajo el título "Experiencias y propuestas de bici urbana". En el acto se presentan experiencias relativas al uso de las bicis en diferentes ciudades del mundo y repre-

sentantes de Asturiasconbici hablarán sobre la bici en el Principado. El encuentro se celebra a las **19.30 horas** en la Casa de Cultura (plaza de Álvarez Acebal). El acto está organizado por el grupo de ornitología Mavea y Pedaleavilés.

Centro

Educación vial para los mayores en El Berrón (Siero). La Fundación Avata de ayuda al accidentado imparte una charla sobre seguridad vial dirigida a los mayores de El Berrón y las localidades cercanas. La charla se impartirá en el hogar del pensionista de El Berrón, a partir de las **19.15 horas**.

Aniversario del Consejo Local de Solidaridad de Siero, en la Pola. El auditorio de Pola de Siero acoge a las **18.30 horas** el XV Aniversario del Consejo Local de Solidaridad. Durante el acto se recordarán los catorce premios internacionales de Derechos Humanos que ha concedido este organismo.

Prevención de drogas, en Grado. La Casa de Cultura aco-

ge a las **19.00 horas** la mesa redonda "La prevención de drogas, una tarea de todos", en la que participarán distintos expertos para analizar los mecanismos que eviten el consumo en los menores.

El centro de salud de Grado, con las mujeres. El ambulatorio moscón acoge la exposición "Todas las mujeres, libres de violencia", de Medicus Mundi. Esta actividad se enclava en la programación de la Semana de la Salud.

La salud empieza por el deporte en Grado. Las piscinas municipales abren gratis sus puertas hoy, de **16.30 a 18.30 horas**, para disfrutar de la piscina, el gimnasio o la sauna. Es necesario inscribirse en el número de teléfono 985753599.

Occidente

Semana del teatro en Cangas. Cangas del Narcea continúa con la celebración de su XIV Semana del teatro con la representación de "Matrimonias" de la compañía "Les Filanderes". Se trata de una comedia costumbrista asturiana que narra la historia de varios matrimonios. La obra se podrá disfrutar de forma gratuita, a las **20.30**, en el teatro Toreno.

Teatro en Pola de Allande. El grupo de teatro "El Carmen" del centro social de personas mayores de Cangas del Narcea representa a las **18.00 horas**, en la Casa de Cultura de Pola de Allande, la comedia "Entre mes y mes: un entremés", adaptada y dirigida por Luis Miguel Gómez.

Oriente

Ciclo de cine en Cangas de Onís. La asociación cultural Dobra proyecta la película "Matar a un ruseñor", basada en la novela de la escritora estadounidense Harper Lee. La proyección, que se enmarca dentro del ciclo de cine "La palabra en movimiento", tendrá lugar a las **19.00 horas** en la Casa de Cultura canguesa. La entrada es libre y gratuita.

Pinturas de paisajes de Pep Segura en Cangas de Onís. El artista catalán Pep Segura expone en la Casa de Cultura de Cangas de Onís pinturas de paisajes y pueblos asturianos hasta el jueves 30 de abril. Entrada libre y gratuita, en horario de **9.30 a 13.00** y de **17.00 a 21.00 horas**, de lunes a viernes.

Exposición sobre comercio justo, en la Casa de Cultura canguesa. La asociación Soldepaz Pachakuti presenta en la Casa de Cultura canguesa hasta el 30 de abril una exposición sobre comercio justo y consumo responsable con el objetivo de fomentar propuestas alternativas al modelo comercial y económico vigente.